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Rodrigo Malmierca salue la visite du président cubain en Russie

Ankara, 23 nov. (RHC) Le ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement, Rodrigo Malmierca
Díaz, a déclaré que la visite du président Miguel Díaz-Canel Bermúdez en Russie"a été très utile et
profitable", et contribuera de manière significative au développement continu des liens d'amitié et de
coopération avec la Fédération de Russie.



S'adressant à la presse qui accompagne la délégation cubaine en tournée en Algérie, en Russie, en
Turquie et en Chine, le ministre cubain a mentionné "un groupe de projets qui donnent une idée de la
manière dont nous progressons, bien que la pandémie du Covid-19 ait introduit une série d'obstacles aux
relations bilatérales ces dernières années". Malmierca Díaz a souligné la modernisation d'Antillana Acero,
dont l'aciérie électrique sera bientôt achevée, l'augmentation de l'efficacité grâce à l'utilisation de
nouvelles technologies dans le champ pétrolier de Boca de Jaruco, la remise en état de l'usine
mécanique de Santa Clara et l'exploitation d'un centre de diagnostic et de maintenance des équipements
Kamaz dans la zone spéciale du Mariel.

Dans ses réflexions à son arrivée à Ankara, en Turquie, troisième étape de la tournée internationale du
président cubain, le ministre cubain du commerce extérieur et de l'investissement a également fait
référence à l'Heberprot P, un médicament développé par des scientifiques cubains et unique dans le
traitement de la maladie du pied diabétique. Non seulement il est enregistré du point de vue sanitaire par
les autorités russes, mais le protocole de son utilisation a également été approuvé.

De même, a-t-il dit, nous avons le plan de cent bourses d'études, un programme qui est repris et qui est
très important car il est conçu pour Cuba.

Nous avons également évalué les résultats de la 19ème session de la commission intergouvernementale
pour la coopération commerciale, économique et scientifique-technique. Il s'agit d'un mécanisme qui se
réunit périodiquement, où nous coordonnons tout ce qui concerne le développement de projets communs,
dans le cadre du Plan national de développement jusqu'en 2030.

Nous travaillons sur des questions très importantes pour Cuba, comme les transports, l'énergie, et même
les questions bancaires et financières.

Nous travaillons, et cela devrait être bientôt une réalité, pour que les cartes MIR, qui sont utilisées dans la
Fédération de Russie, puissent également être utilisées dans les entités cubaines. Comme vous le savez,
il s'agit du secteur dynamique de notre économie, et nous sommes très intéressés par l'afflux de touristes
russes à la destination Cuba et même par le tourisme d'affaires, c'est-à-dire le tourisme de grandes
entreprises qui ont déjà d'autres relations d'affaires avec Cuba et qui peuvent également effectuer ce type
de visites, disons, des visites organisées dans notre pays.

Un sujet qui a été beaucoup discuté est l'investissement de capitaux russes à Cuba. Nous sommes très
désireux d'attirer les entreprises russes à travailler à Cuba. Nous avons également parlé d'autres intérêts
économiques, par exemple dans l'importation de produits alimentaires, dans l'importation d'un ensemble
de matières premières et de produits qui peuvent être utilisés à Cuba pour produire des aliments, ce qui
est également vital pour nous. Nous sommes très intéressés par la poursuite du développement des liens
d'amitié et de coopération avec la Fédération de Russie. (Extrait du site Internet de la présidence)
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